





2052601360X00001 00786

A L'ATTENTION DE MONSIEUR LE MAIRE MAIRE DE BRÉVAL 3 PLACE DU MARÉCHAL LECLERC 78980 BREVAL

A Paris, le mercredi 17 septembre 2025

<u>Objet</u>: Déclaration d'intention de mener une campagne de sensibilisation et de recherche de soutiens réguliers auprès du grand public en porte-à-porte pour le compte de la Croix-Rouge française.

Monsieur le Maire,

Depuis toujours, la Croix-Rouge française s'engage sur tous les fronts de la détresse.

Auxiliaire des pouvoirs publics, elle a pour objectif de venir en aide à toutes les personnes en difficulté. En tant qu'association de proximité, la Croix-Rouge française est implantée localement sur l'ensemble du territoire pour répondre efficacement aux besoins. Ainsi, ce sont plus de 70 000 bénévoles qui s'investissent jour après jour au plus proche de la population française.

Pour pouvoir continuer à agir, nous avons besoin de faire connaître auprès du grand public nos missions, nos besoins et les défis qui restent à relever.

C'est pourquoi, par la présente, et en vertu de la loi N°91-772 du 7 août 1991 (art 3 alinéa 1), nous déclarons notre intention d'entreprendre une campagne de sensibilisation en porte-à-porte à BRÉVAL du 06 octobre 2025 au 01 novembre 2025, à raison de 3 jours maximum durant cette période.

Cette campagne a également pour objectif de trouver de nouveaux donateurs réguliers mais ne fera pas l'objet d'une quête (collecte de fonds en espèce ou en chèque). En effet, les personnes qui souhaitent soutenir notre association rempliront un bulletin en ligne, validé par une signature électronique et s'engageront pour un soutien mensuel en prélèvement automatique.

Aucun matériel ne sera installé sur la voie publique. Aucun prospectus ne sera distribué.

Notre équipe pourra rencontrer les habitants du lundi au samedi, en journée jusqu'à 20h. Mandatée par la Croix-Rouge française, notre équipe sera clairement identifiable par un badge et des vêtements aux couleurs de l'association.

Afin de faciliter le déroulement de cette campagne, nous vous serions reconnaissants de bien vouloir transmettre cette lettre aux autorités compétentes sur le terrain, notamment à la police, et d'informer vos électeurs par le biais de votre bulletin municipal, de panneaux lumineux, de votre site web ou encore de vos réseaux sociaux.

Nous vous remercions du soutien que vous apportez à la Croix-Rouge française et restons à votre disposition pour plus d'informations sur notre démarchage en face-à-face.

Nous vous prions d'agréer, Monsieur le Maire, à l'expression de nos salutations distinguées.

Mélina VULETIC Chargée de développement des ressources pour la Croix-Rouge française

> relations.collectivites@croix-rouge.fr 01 76 41 01 30

Plus d'informations sur https://www.croix-rouge.fr/quest-ce-que-le-face-a-face

